



From
the People of Japan



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Japon accorde plus de 1,7 million de dollars à l'UNICEF pour la Reconstruction d'Écoles dans le Sud d'Haïti

PORT-AU-PRINCE, le 10 octobre 2023 - Une allocation de 245 millions de yens japonais, équivalent à plus de 1,7 million de dollars américains, a été généreusement octroyée par le Gouvernement du Japon à l'UNICEF Haïti, en collaboration avec le Ministère de l'Éducation Nationale (MENFP), afin de soutenir le projet de Reconstruction des Établissements Éducatifs dans le Sud d'Haïti. Ce projet, d'une durée de 24 mois, vise à renforcer l'accès à l'éducation dans cette région, durement touchée par le séisme.

Le séisme de magnitude 7,2 qui a secoué les départements du Sud, de la Grand'Anse et des Nippes le 14 août 2021 a laissé des cicatrices profondes, perturbant le système éducatif, détruisant de nombreuses écoles et causant d'énormes dégâts humains. Plus de 2,200 vies ont été perdues, plus de 12,700 personnes ont été blessées et plus de 137,000 maisons ont été détruites.

Grâce à cette généreuse donation du Japon, deux écoles complètes et permanentes seront érigées dans le Sud d'Haïti, offrant une éducation de qualité de la prématernelle au secondaire inférieur (dernière année de l'école fondamentale). Chaque école comprendra un bloc administratif, une cantine scolaire et des toilettes accessibles et séparées. Ces écoles seront équipées de mobilier fabriqué localement pour les salles de classe et la cantine (ainsi que de l'équipement nécessaire). Pour assurer leur fonctionnement durable, les écoles seront alimentées en énergie solaire et bénéficieront d'une alimentation en eau fiable. De plus, des kits scolaires individuels seront fournis à tous les enfants, répondant ainsi à leurs besoins éducatifs.

"Considérant l'éducation fondamentale comme la base du développement économique et social du pays, le Japon apporte un appui constant à l'aménagement de l'environnement éducatif en Haïti. Cet effort rentre dans la droite ligne de l'un des domaines prioritaires de la Coopération Japonaise dans ce pays, à savoir la promotion de l'éducation", a déclaré M. KUBO Yuji, Ambassadeur du Japon en Haïti.

L'objectif fondamental de ce projet est de créer un environnement propice à une éducation de qualité pour les enfants du Sud d'Haïti. En érigeant ces écoles, l'initiative s'engage à éliminer les obstacles à l'apprentissage et à favoriser le bien-être des enfants dans cette région.

Au total, 1 100 enfants, répartis entre deux écoles, bénéficieront de ces nouvelles installations, avec 200 enfants d'âge préscolaire (3-5 ans) et 900 enfants d'âge scolaire (6-16 ans) accueillis dans chaque école. Les salles de classe seront spécialement aménagées pour accueillir 50 enfants chacune, totalisant neuf salles de classe par école, garantissant ainsi un environnement propice à l'apprentissage pour tous les élèves.



From
the People of Japan



"L'éducation est un droit fondamental de chaque enfant. Nous sommes fiers de contribuer à cette initiative qui vise à offrir aux enfants du Sud d'Haïti un environnement d'apprentissage sûr et de qualité. Cela les préparera à un avenir meilleur, en reflétant notre préoccupation constante pour leur bien-être", a déclaré Bruno Maes, Représentant de l'UNICEF en Haïti.

Ce projet incarne un engagement solide envers l'éducation et le bien-être des enfants dans la région du Sud d'Haïti. Il représente une étape significative vers un avenir meilleur pour les générations futures, et grâce à la contribution du Japon, l'UNICEF sera en mesure de garantir que les enfants affectés par le séisme auront accès à des écoles de haute qualité, plaçant ainsi leur avenir entre de bonnes mains et leur offrant les meilleures opportunités pour développer leur plein potentiel. La collaboration exemplaire entre le Japon, le Gouvernement d'Haïti et l'UNICEF démontre un engagement continu envers le bien-être des enfants haïtiens et une volonté partagée de bâtir un avenir meilleur pour eux.

À propos de l'UNICEF

L'UNICEF travaille dans certains des endroits les plus inhospitaliers du monde pour atteindre les enfants les plus défavorisés. Dans plus de 190 pays et territoires, nous travaillons pour chaque enfant, chaque jour, afin de construire un monde meilleur pour tous.

Pour plus d'informations sur l'UNICEF et son travail pour les enfants, visitez : <https://www.unicef.org/haïti/>

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Gessika Thomas, UNICEF Haïti, Tél: +50947503125, gethomas@unicef.org

Haruki FURUSHO, Ambassade du Japon en Haïti, Tél : +50938491459,
haruki.furusho@mofa.go.jp

PRESS RELEASE